	Recording 5

· Listen to me please. I’m going to explain the rules of the Bingo.
· Look ! this is a grid with four blank squares.

· And this is an envelope. Inside each envelope, there are six cards about the animals of the story .

1: Shuffle / mix all the cards.

2: Pick up 4 cards at random and put them face up / over onto the grid.

3: Put the two other cards face down  next to the grid.

4: Listen to me carefully : If you hear the name of one animal which is on your grid ,  turn the card face down. If not, let the card face up.

You will be the winner when all your cards are turned face down as soon as possible.

Consigne donnée à chaque tour de jeu:  Could you tell us the name of the animals you have just chosen please ? 


	Enregistrement 5 
· Ecoutez-moi s'il vous plaît. Je vais vous expliquer les règles du bingo.

· Regardez ! voici une grille comportant  quatre cases vierges.

· Et ceci est une enveloppe. A l'intérieur de chaque enveloppe, il y a six cartes sur les animaux de l'histoire.

1: Mélangez toutes les cartes.

2: prenez 4 cartes au hasard et posez-les côté "recto"  sur la grille.

3: Posez les deux autres cartes côté "verso" à côté de la grille.

4: Ecoutez-moi attentivement : si vous entendez le nom d'un animal qui se trouve sur votre grille, tournez la carte côté verso. Si ce n'est pas le cas, alors 

laissez la carte côté "recto".

Vous serez le gagnant du jeu quand toutes vos cartes seront retournées dès que possible côté "verso". 

Pouvez-vous, s'il vous plaît,  nous dire le nom des animaux que vous venez de choisir ? 


	Recording 6

1. Look ! this is a book like "Brown bear, Brown Bear What do you see ?

2. You can see blank pages.

3. I would like you to get in five : each pupil has to choose one animal : it can be your favourite animal.

4. Each pupil has to choose one colour : your favourite colour for example.

5. I would like you to stick each picture on each page of your book.

6. I would like you to tell your story to the class .


	Enregistrement 6 
1.  Regardez ! il s'agit d'un livre qui ressemble à celui de "Brown Bear, Brown Bear What Do You See ? "

2. Vous pouvez remarquer les pages vierges.

3. je souhaiterais que vous vous répartissiez en équipe de 5 : chaque élève doit choisir un animal : cela peut être votre animal préféré.

4. Chaque élève doit choisir une couleur : votre couleur préférée par exemple.

5. Je souhaiterais que vous colliez chaque image sur chaque page de votre livre.

6. Je souhaiterais que vous racontiez  votre histoire à la classe.


